



12月の行事予定

- 1日(火) オープンスクール③
- 2日(水) オープンスクール④(懇談会6h)
5年自然学校説明会
- 3日(木) 6年薬物講習会(6h) 避難訓練(火災)
4年以上6校時まで
- 7日(月) クラブ(4年見学) テレビ集会
挨拶パワーアップ週間(11日まで)
- 8日(火) 朝会 口座振替①
- 9日(水) 地区児童会
- 10日(木) 4年以上6校時まで
- 11日(金) もちつき大会(1年)
- 14日(月) 集会 給食週間(18日まで)
- 15日(火) テレビ給食
- 22日(火) 2学期給食最終日
- 23日(水) 天皇誕生日
- 25日(金) 2学期終業式 大掃除
- 26日(土) 冬期休業日(1/6まで)
- 29日(火) 学校完全閉鎖(1/3まで)

<1月の予定>

- 1月 7日(木) 3学期始業式 大掃除
- 8日(金) 3学期給食開始
- 12日(火) 書き初め大会(1, 3, 4年)
- 13日(水) 書き初め大会(2, 5, 6年)
- 15日(金) オープンスクール⑤
地域防災訓練・引き渡し訓練
- 20日(水) なかよし作品展 児童生徒文化発表会(書道展)
(24日まで)
- 21日(木) 3年社会見学(文化財収蔵庫)
- 25日(月) 5年自然学校(29日まで)
2年自転車講習会
- 27日(水) 児童生徒文化発表会(図工・美術展)
(31日まで)
- 29日(金) 地区バスケットボール大会(6年)

“ありがとうございました”そして“おめでとうございます”
校長 谷澤 三千起

11月5日、6日、7日に開催しました音楽会は、多くの保護者の皆様や地域の方々にお越しいただく中、無事終えることができました。本当にありがとうございました。音楽会は、演奏する者と聴く者がいて初めて成り立ちます。その成り立ちが互いに真剣であればあるほど、感動がより深まります。私は、今回の本校の音楽会を聴かせてもらい、各学年の子どもたちが自分の役割を一生懸命を果たしながら、教師の指揮の下で学年全体が心一つにして素晴らしい演奏を聴かせてくれたことに感動しました。さらに、その演奏を真剣に聴いていただいた保護者の皆様や地域の方々の姿にも感動しました。私自身、これまで何度か音楽会を経験してきましたが、このように感動したことはなかったと思います。このような感動を私に与えてくれた本校の子どもたちや指導した先生方、児童鑑賞日だけでしたが工夫をこらしたコーラスを子どもたちに聴かせていただいた育友会有志の皆様方、保護者の皆様方や地域の方々に感謝申し上げます。最後となりましたが、音楽会がスムーズに進行できたのは、育友会の皆様方の献身的なご協力のおかげです。本当にありがとうございました。

《市報あまがさき》11月号に掲載されご覧になられたかもしれませんが、今年度の本市の『交通安全功労者』として、本校育友会が表彰されました。これは、長年にわたり本校育友会が取り組んできた集団登校の組織及び見守り活動はもちろんのこと、登下校の見守りをおこなっていただいている武庫東JGB自警団や自治会の皆様方、安全管理員さんやボランティアの皆様方にいただいた賞だと思っております。本校の子どもたちの安全を見守っていただいている皆様方、本当におめでとうございます。今後も引き続き、子どもたちの安全のためにご協力賜りますようお願い申し上げます。なお、賞状及び記念の盾は、職員室側玄関の下駄箱の壁面に飾らせていただきましたので学校にお越しの際にはご覧ください。

さて、本年も早いものでもう12月です。今月は、1日(火)と2日(水)にオープンスクール[学校公開]をおこないます。ご都合のつく時間帯に学校にお越しいただき、成長した子どもたちの学習や生活の様子をご覧くださいませようお願い申し上げます。なお、2日(水)の6校時に今学期最後の学級懇談会をおこないますので、多数ご参加いただきますようお願い申し上げます。

オープンスクール

12月1日(火)・2日(水)



今年度3、4回目のオープンスクールです。都合のよい時間帯に参観してください。2日(水)の6校時には、学級懇談会があります。学級懇談会では、2学期のまとめと冬休みの暮らしについての話をする予定です。5年生は、自然学校説明会を第一多目的教室(5年4組教室の隣)で行います。ご予約ください。

家庭だんらんを大切に

子どもたちにとって落ち着いてくつろげる場所は「家庭」です。12月から1月にかけて家族で過ごすだんらんの場が多々あります。家族で出かけたり、お客様を迎えたり、家庭で家族水入らずで過ごしたりする機会もたくさんあることでしょう。冬休みに、家族のあり方や良さを見直したり、お手伝いをしたりすることで、家族の一員としての子どもたちの存在も考えていただきたいものです。

「家庭」が子どもたちにとって心とむ場となってほしいです。

あいさつパワーアップ週間

12月7日(月)～11日(金)

「あいさつ日本一」に向けて、自分から進んで挨拶することを促すために児童会の子どもたちが考えた取り組みです。ご家庭で挨拶について改めて話し合うきっかけになればと思います。ご協力よろしく申し上げます。

給食週間

14日(月)～18日(金)



毎日食べている給食や食について、作ってくださる方々に、感謝の気持ちを持って食べる一週間です。きょうだい学級と一緒に給食を食べる仲よし給食もあります。

1月地域防災訓練・引き渡し訓練について

来年1月15日(金)のオープンスクールの日に、「1.17は忘れない」地域防災訓練・引き渡し訓練を行います。詳しくは後日お知らせします。

